



Agosto 29, 2018

***El programa permitirá satisfacer la demanda de empleo en una actividad creciente y capacitar a trabajadores en oficios en el ámbito de la actividad. El gobernador rubricó el convenio con representantes del gremio.***

El gobernador Omar Gutiérrez y el secretario general del Sindicato de Mecánicos y Afines del Transporte Automotor (Smata) seccional Neuquén, Eduardo Elía, suscribieron hoy un convenio de colaboración mutua con el fin de capacitar a trabajadores en oficios en el ámbito de la actividad turística. El acto, del que también participó la ministra de Turismo, Marisa Focarazzo, se realizó este mediodía en el Salón de Acuerdos de Casa de Gobierno.

Durante el acto, el gobernador se refirió a la importancia del programa de capacitación que “estamos lanzando en forma articulada el sindicato y el gobierno, para generar y fortalecer en capacidades y en talentos el trabajo”, y destacó que se busca “propiciar que las posibilidades de desarrollo que se generan las capitalicen primero quienes ya están en la provincia”.

Sobre los distintos cursos que se llevarán adelante, expresó que “es un paso trascendental que viene en línea con una política pública que lanzamos apenas asumimos: que el gobierno debía tener un rol activo en la formación y capacitación”.

“Renovamos este compromiso y también queremos agradecer a cada uno de los delegados, en este caso de Smata, por su fuerte compromiso para defender inteligentemente y promover los derechos laborales”, indicó.

Por último, Gutiérrez remarcó que “el turismo es la segunda actividad en importancia en la provincia del Neuquén”, y añadió que el sector “tuvo en julio el récord histórico de los últimos diez años”.

La instrumentación de las capacitaciones se llevará a cabo mediante el programa de Capacitación en Oficios para Emprendedores en Turismo del ministerio de Turismo provincial. El acuerdo apunta a satisfacer la demanda de calificación y especialización del recurso humano del sector turístico.

El programa incluye cursos de soldador, mecánica de motores nafteros, mecánica de motores

diésel, tren delantero, suspensión y frenos, electricidad del automóvil, electromecánica, inyección electrónica nafta, mecánica de motos, auxiliar en RRHH y en seguridad e higiene.

Para llevar adelante el acuerdo, Smata se compromete a la ejecución, el equipamiento necesario para su funcionamiento y el personal para el dictado de las capacitaciones. Mientras que el ministerio de Turismo proveerá el espacio físico para el dictado de las clases, el hospedaje y los recursos necesarios para el traslado de los capacitadores.

En esta oportunidad, las capacitaciones comenzarán la primera semana de septiembre en Añelo y Las Ovejas. El cupo para cada oficio es de 25 personas y las inscripciones se pueden realizar en la secretaría de Turismo de cada localidad mencionada.

Focarazzo expresó que “es un día muy grato para el turismo”, y destacó que desde la creación del ministerio -hace ocho meses- se capacitaron mil personas. “La capacitación para el desarrollo turístico de la provincia es fundamental, porque el turismo de la provincia del Neuquén se caracteriza no solamente por los atractivos, los servicios y los eventos, sino también por la calidad de su gente”, dijo y agregó que “desde el gobierno de la provincia a esa hospitalidad la tenemos que acompañar con capacitación”.

Asimismo, la ministra indicó que “el turismo da oportunidades, en especial a la actividad, pero también derrama beneficios a toda una comunidad. El objetivo de esta firma es darle la oportunidad a cada uno de los miembros de una localidad para que tengan las herramientas y generar oportunidades de negocios; ser emprendedores”.

Por su parte, Elía manifestó que “estamos muy contentos por firmar este convenio, acompañando al gobierno provincial para capacitar a los compañeros del interior, trabajadores y desocupados”.

Explicó que “el gobierno provincial tiene una visión de futuro acompañando a los pueblos del interior para que la industria del turismo sea aprovechada por los lugareños, quienes deben aprovechar para brindar una muy buena atención a los visitantes”.

Del acto también participaron los ministros de Trabajo, Desarrollo Social y Seguridad, Mariano Gaido y de Salud, Ricardo Corradi Diez; subsecretarios; integrantes de Smata; el intendente de Añelo, Darío Díaz; y el presidente de la comisión de fomento de Los Chihuidos, Gerónimo Fuentealba, entre otros.

*Neuquén Informa*